



Auch im Jubiläumsjahr wird wieder in die Pedale getreten!

Zum zweiten Mal ist Bad Saulgau bei der bundesweiten Aktion STADTRADELN dabei. Seit 200 Jahren dient das Fahrrad den Menschen. Es hilft zuverlässig Entfernungen zu überwinden – ohne die Umwelt zu belasten. Wer auf dem Rad sitzt, kann nicht gleichzeitig mit dem Auto fahren. Wer mit dem Rad unterwegs ist, schont also die Umwelt und stärkt die eigene Gesundheit. Wer regelmäßig aufs Rad steigt ist im Schnitt fünf Tage pro Jahr weniger krank. Das Herz-Kreislauf-System wird verbessert, was ebenfalls Krankheiten vorbeugt. Das Stadtradeln will einen Beitrag leisten und dazu ermutigen, wieder öfter das Fahrrad zu nutzen: Für die eigene Gesundheit und saubere Luft für alle.

Mitmachen können alle, ob als Bürger, Schüler, Arbeitnehmer oder Arbeitgeber in Bad Saulgau. Voraussetzung ist die Anmeldung auf www.stadtradeln.de und das Eintragen der gefahrenen Kilometer (im Online-Radelkalender oder auf den Formularen, die im Rathaus im Bürgerbüro ausliegen).

In diesem Jahr findet das STADTRADELN zeitgleich mit Sigmaringen und Mengen statt. Ein weiterer Ansporn im Wettbewerb darum, wer am Ende am meisten schädliches CO₂ eingespart hat.

Es finden auch wieder geführte Touren statt: Gemütliche Radausfahrten und sportliche Rennradtouren. Also das Auto einfach mal stehen lassen. Jeder Radkilometer zählt, ob zur Arbeit oder privat, zur Schule oder im Urlaub. Für gute Luft, weniger Verkehr und mehr Klimaschutz.

Ihre

Doris Schröter
Bürgermeisterin



stadtradeln.de     

Eine Kampagne des Klima-Bündnis

Europäische Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern – für lokale Antworten auf den globalen Klimawandel



Klima-Bündnis

klimabuendnis.org

Kontakt in Bad Saulgau

Stadt Bad Saulgau
Albert Wetzel
Oberamteistraße 11
88348 Bad Saulgau



T. 07581 207-312
E. bad-saulgau@stadtradeln.de
W. www.stadtradeln.de/bad-saulgau

Mit freundlicher Unterstützung in Bad Saulgau



www.stadtwerke-bad-saulgau.de



www.creaktiv-werbung.com



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima

Bad Saulgau ist dabei!

24.06. - 14.07.2019



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Der Wettbewerb für
Radförderung, Klimaschutz
und Lebensqualität

Bad Saulgau ist dabei!
24.06. - 14.07.2019

Jetzt registrieren und
mitradeln!

Den
erfolgreichsten Radler/innen
und dem besten Team
winken attraktive Preise.

Jetzt App laden
und Radverkehr
verbessern!



Lade dir die STADTRADELN-App
herunter, tracke deine Strecken und hilf
die Radinfrastruktur vor deiner Haustür
zu verbessern!

Weitere Infos unter stadtradeln.de/app



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

Worum geht's?

Tritt 21 Tage für den Klimaschutz, Radverkehrs-
förderung und lebenswerte Kommunen in die Pedale!
Sammel Kilometer für Dein Team und Deine Kommune!
Egal ob beruflich oder privat – hauptsache CO₂-frei
unterwegs! Mitmachen lohnt sich, denn attraktive Preise
und Auszeichnungen winken.

Wie kann ich mitmachen?

Registriere Dich auf stadtradeln.de für Deine Kommune.
Werde dann Teil eines Teams oder gründe Dein eigenes.
Danach losradeln und die Radkilometer einfach im
Online-Radelkalender unter stadtradeln.de oder per
STADTRADELN-App eintragen. Möglich ist eine Teilnahme
per Erfassungsbogen (erhältlich im Bürgerbüro,
Oberamteistraße 11) auch ohne Online-Zugang.

Wer kann teilnehmen?

BürgerInnen der teilnehmenden Kommune sowie
alle Personen, die dort arbeiten, einem Verein angehören
oder eine Schule besuchen.

Wann wird geradelt?

Vom 24. Juni bis 14. Juli 2019
an 21 aufeinanderfolgenden Tagen.

Wo melde ich mich an? Wer liegt vorn?

Alle Infos zur Registrierung, zum Online-Radelkalender,
Ergebnisse und vieles mehr unter

stadtradeln.de



Eine Kampagne des



Klima-Bündnis